

Comment écrire les noms qui finissent en -al au pluriel ?

Les *noms singuliers* qui terminent par « -al » font généralement leur pluriel en « -aux ».

Exemples :

- Un journal / des journaux
- Un animal / des animaux
- Un capital / des capitaux

Existe-t-il des exceptions ?

Oui, il existe plusieurs exceptions. Le pluriel des mots « bal (la fête), chacal, carnaval, festival, récital, régal, étal, cal, cérémonial, pal, santal, sisal .... » finissent en « s ». (On ajoute simplement un « s »)

Exemples :

- |                               |                                   |
|-------------------------------|-----------------------------------|
| • Un bal / des bals           | • Une cal / des cals              |
| • Un chacal / des chacals     | • Un val / des vals               |
| • Un carnaval / des carnivals | • Un cérémonial / des cérémonials |
| • Un festival / des festivals | • Un pal / des pals               |
| • Un récital / des récitals   | • Un santal / des santals         |
| • Un régal / des régals       | • Un sisal / des sisals           |
| • Un étal / des étals         |                                   |